

# 大谷っ子

R3.1.15

第18号

朝日町立大谷小学校

校長 奥山 勇

自ら学び 自他を大切に

未来をたくましく生きる子どもの育成

## 3学期の始業式で (1月8日)

1月8日から3学期が始まりました。初日から大雪で、安全に登校できるのか心配でしたが、子どもたちの「おはようございます！」という元気な挨拶を聞くことができ安心しました。

さて、始業式で校長の話として以下のような話をしました。登校日が47日というとても短い3学期ですが、一人一人が目標をもってほしいという願いをこめて話をしたところです。

さて、新しい年、令和3年になりました。そして、今日から3学期が始まります。

3学期の始まりにあたってみなさんはどんなことをがんばりますか？2学期の終業式で、2学期に一番がんばったことに手をあげてもらいました。覚えていますか？どんな結果になったと思いますか？結果を言いますね。

「自分からすすんで勉強すること」は、 10人

「自分や友達を大切にすること」は、 28人

「少しのことでは、くじけないこと」は、 12人

でした。ですから「自分や友達を大切にしたい」という人が一番多かったのです。2番目が「少しのことではくじけないこと」。3番目が「すすんで勉強すること」でした。

みなさんは、どう思いますか？人によってそれぞれががんばることは違うんですね。それでいいのです。もちろん、3つともがんばってほしいのですが、「自分は特に3学期これをがんばる」というのがあってもいいのではないのでしょうか。

例えば「2学期はできないことがあるとあきらめることが多かったから、少しのことではくじけないことにしよう」とか、「3学期は1年のまとめの時期だからすすんで勉強しよう」などと、特にがんばりたいことを決めて取り組むことも大切なことです。それが、「かしこく 心豊かに たくましく」につながっていきます。3学期のみなさんのがんばりを期待しています。 《前後を省略しています》

## 見守り隊の皆さんに感謝

今年の冬は年末から大雪となっています。児童の登下校については、本校でも地区を巡回するなどして、安全に努めています。ありがたいのは、登下校時に見守り隊の方々や地域の方々・保護者の皆さんから、児童の様子を見ていただいていることです。特に登校時は交通量も多いのですが、事故なく登校できていることに感謝申し上げます。



栗木沢交差点の横断の様子

# 3学期のがんばり発表

始業式で各学級の代表から、3学期にがんばることを発表してもらいました。全校生の前で、堂々と発表してくれました。紙面の関係上全文載せられないので、短くして下の方に載せました。(3年の咲希さんは、当日お休みでした。原稿だけ載せています。)

## 1年 阿部 真歩 さん

3がっきは2年生にむけて、たくさんのことをがんばろうと思います。

1つ目はけいさんとかん字です。しっかりあたまでかんがえながら、おうちでもれんしゅうをつづけていきます。

2つ目は生かつかのふゆとなかよしです。みんなとゆきあそびをします。それからむかしあそびで、あやとりをしたりこままわしをしたりすることがたのしみです。

3つ目はスキーです。わたしはあまりスキーはできません。おしえてもらってしょうずにすべりたいです。

3学きも、げん気にがんばります。

## 2年 長岡 大晴 さん

2がっきはぶんかさいではとてもきんちょうしたけど、ボール、なわとびのえんぎができてよかったです。

3がっきのめあてのかしこくでは、かきぞめ大会で金しょうをとることで、きょう年は金しょうやぎんしょうがとれませんでした。だから、今年は金しょうをとれるようにれんしゅうをがんばっています。

心ゆたかにでは、たてわりはんかつどうで、きゅう食のじゅんぴやそうじをたくさんがんばります。

たくましくでは、スキー教室があるので、たくさんれんしゅうをして、うまくなりたいです。

## 3年 大久保 咲希 さん

かしこくでは、授業で習ったことを、問題をとく時に使えるようにしたいです。そして、こまっている友達を助けたいです。

心豊かにでは、自分の気持ちをきちんと伝えられるようにしたいです。私は、仲間を大切にす声かけはとくいです。3学期はいやなこと、きちんと伝える勇気をもてるようにしたいです。

たくましくでは、初めてのスキーのちょうせんです。雪の上では足の動かし方もむずかしいと聞きました。ときどきして不安な気持ちもありますが、先生や友達のアドバイスをよく聞いて、一人ですべることができるようになりたいです。

## 5年 鈴木 くりあ さん

かしこくでは、6年生のゼロ学期として生活することです。来年は大谷小の1番上の学年になります。今の6年生がしていることや行動をよく見てまねをして、たよらないで行動したいです。

心豊かにでは、最近下の学年と遊ぶことが少なくなったので、なるべく低学年の人とも遊びたいと思います。

たくましくでは、まずは6年生を送る会をがんばります。この1年間1番お世話になったので、感謝の気持ちをしっかり伝えて、6年生を送ることができるようにしたいです。

この3つを意きしてレベルアップした5年生になりたいです。

## 6年 佐藤 翔 さん

かしこくでは、まずは算数です。3学期は今まで習ったことの復習なので、わすれないように、集中してがんばりたいと思います。

たくましくでは、スキーです。今年で最後のスキーなので、楽しみながら取り組んでいきたいと思えます。

心豊かにでは、残り少ない学校生活にメリハリをつけて、楽しく過ごすことです。小学校生活もこの3学期で終わってしまいます。みんなで協力して思い出をつくりながら、すごしていきたいです。

3学期が終われば中学生なので、1日1日をいっしょうけんめいにすごしていきたいです。



始業式で発表する代表の児童

## 2月の予定

- 3日(水) 町スキー大会
- 5日(金) クラブ活動
- 8日(月) 職員会議 集金振替日
- 9日(火) ぐんぐん週間  
(16日まで)
- 10日(水) 全校朝会
- 16日(火) 授業参観・PTA 全体会  
学級懇談会
- 19日(金) 委員会活動
- 24日(水) 校外子供会
- 25日(木) PTA 三役会・役員会